

Wir sind nicht still!

Demonstration und Kundgebung
am 31. Oktober in Sandesneben

**Mut verbindet –
Menschenwürde achten**

für Mitmenschlichkeit, Toleranz,
Integration, Vielfalt und Menschenwürde
gegen Rassismus und Populismus!



11.15 Uhr Open-Air-Gottesdienst auf dem Sportplatz „Altes Dorf“
5 vor 12 Start der Demonstration durch den Ort
anschließend Kundgebung auf dem Sportplatz „Altes Dorf“
Grußworte, Ansprachen, Beiträge von Initiativen
Abschlusskonzert mit der Band BEIFANG aus Kiel

Veranstalterin:

Ev.-Luth. Kirchengemeinde Sandesneben, Verein Hoffnungsgrund für Flüchtlinge und Migranten e.V.,
V.i.S.d.P: Doris Pfeifer, Pastorin

Unterstützt von: Ev.-Luth. Kirchenkreis Lübeck-Lauenburg; Ev.-Luth. Pfarrsprengel Berkenthin,
Nusse-Behlendorf, Siebenbäumen, Sandesneben; Flüchtlingsinitiative Flisanu; Omas gegen Rechts;
POLITICALied.; Diakonie Ratzeburg; Kreisjugendring Herzogtum Lauenburg e.V.;
Verein Miteinander leben e.V. Mölln; Willkommenskultur Mölln; Nazifreies Herzogtum;
Land-Grazien - Frauen helfen Frauen, Sandesneben und Umgebung e.V.; Partnerschaft für Demokratie
Herzogtum Lauenburg; Gemeinde Sandesneben; SatzPartner Lübeck; Flüchtlingsrat SH u.a.

